



## Baja S&P nota del municipio de San Luis Potosí

30 de Agosto de 2012 • 18:54hs • actualizado 18:59hs

México.- Standard & Poor's (S&P) recortó la calificación crediticia de largo plazo del municipio de San Luis Potosí de 'mxA' a 'mxA-', con perspectiva estable, e inmediatamente después la retiró.

"Bajamos la calificación de riesgo crediticio a 'mxA-' de 'mxA' con perspectiva negativa del municipio de San Luis Potosí, e inmediatamente después la retiramos a petición del mismo municipio", explicó la firma consultora en un comunicado.

Señaló que el recorte a la nota se debió al deterioro observado en su posición de liquidez, así por como la incertidumbre sobre los planes de la actual administración para cubrir sus obligaciones financieras durante la transición política.

Explicó que al 31 de julio pasado, el total de activo circulante reportado por el municipio era de 328.9 millones de pesos; mientras que su pasivo circulante alcanzó 704.5 millones de pesos, de los cuales 313.6 millones es deuda de corto plazo con la banca comercial, la cual amortiza antes del próximo 30 de septiembre.

La firma de riesgo crediticio detalló que el total de créditos dispuestos de corto plazo se contrataron con cinco bancos y se solicitaron para financiar obra pública.

Subrayó que al momento del retiro de la nota, la perspectiva era negativa lo que indicaba que el municipio podría continuar con fuertes presiones de liquidez hacia el final de la actual administración, y que acentuaría la incertidumbre sobre su capacidad financiera de corto plazo.

Además, indicaba la ausencia de una estrategia clara en cuanto a la ejecución de los planes de la actual administración para cumplir en tiempo y forma con las obligaciones de deuda durante la transición política en curso.